Personalratswahlen 21.-22. März 2018



Farbe bekennen – **DPoIG** wählen!



Wir gehen davon aus, dass jedes **DPoIG**-Mitglied auch **DPoIG** wählt. Alle Kolleginnen und Kollegen in der Brandenburger Polizei sind aufgerufen sich an dieser Wahl zu beteiligen und ihr Wahlrecht unbedingt in Anspruch zu nehmen. Nur so, mit einer hohen Wahlbeteiligung, können wir eine gute Repräsentanz und somit starke Personalvertretungen gegenüber den Dienststellenleitungen erreichen.

Für starke Personalvertretungen wählt die Listen der Deutschen Polizeigewerkschaft (**DPoIG**) im dbb Landesverband Brandenburg!

Landesvorstand
Deutsche Polizeigewerkschaft (DPolG)
Landesverband Brandenburg im dbb e.V.